

D3-Junioren sind Staffelmeister

Geschrieben von: Helge Hinz

Sonntag, den 19. Juni 2016 um 21:15 Uhr



Mit einer blitzsauberen Bilanz von 5 Siegen in 5 Spielen geht die D3 in die Sommerpause. Im letzten Spiel gegen Weissenau II machten die Jungs alles richtig und dominierten – nach einer ausgeglichenen ersten Halbzeit – in der Zweiten deutlich. 2:0 war das verdiente Ergebnis und somit erhöhte sich die Punktzahl in der Tabelle auf 15.



Eine spannende Saison in der Kreisstaffel 12 geht für die D3 zu Ende. Die Spiele waren, auch wenn das Ergebnis etwas anderes vermuten lässt, nie einfach und wurden fast immer gegen

D3-Junioren sind Staffelmeister

Geschrieben von: Helge Hinz

Sonntag, den 19. Juni 2016 um 21:15 Uhr

Ende der zweiten Halbzeit entschieden. Kampfgeist, Moral und Kondition bildeten die Stärken der Mannschaft und führten zum verdienten Erfolg. Die Jungs waren in jedem Spiel in der Lage bis zur letzten Minute alles zu geben.

Vielen herzlichen Dank an die Trainer Nexhat und Adolf für Ihren unermüdlichen Einsatz und die Geduld. Dieses und die gemeinsame harte Arbeit mit den Jungs im Training bildeten letztendlich die Basis für das tolle Ergebnis.